

ECSI Décembre 2022



Présent depuis plusieurs années au lycée Blanche de Castille du Chesnay, le CCFD-terre solidaire anime un atelier dans le cadre de la Pastorale des élèves de Première. 12 élèves ont choisi de s'engager dans le projet Bouge Ta Planète.

Après une découverte des valeurs et des combats du CCFD-terre solidaire, les jeunes se sont mobilisés pour animer un grand jeu pour faire découvrir, aux élèves du même établissement de CM2, et de manière ludique, les droits fondamentaux humains et surtout les conséquences de l'absence de droits (Nourriture, Santé, Logement, Education et Travail).



Le grand jeu s'est déroulé dans l'école primaire blanche de Castille avec les 100 élèves des 3 classes de CM2 et leurs institutrices. Il comprend quatre séquences

La présentation du jeu
et la constitution des
équipes



Les épreuves illustrant
les droits humains
fondamentaux où les
équipes se
confrontent avec des
handicaps



Le temps de relecture
en classe sur la justice
et les 5 droits
fondamentaux :
.....temps calme avant
la photo



La remise des
récompenses



Tous les matériels nécessaires sont disponibles au local et peuvent permettre de reproduire cette animation dans d'autres établissements.

Pendant le grand jeu les élèves de première ont réalisé un reportage photo qui a ensuite été projeté pendant une semaine sur les écrans du lycée Blanche de Castille.

Un article va paraître dans le prochain journal du lycée.

Bravo aux jeunes pour leur engagement

